



H. Consejo de la CODAMEDY.

El H. Consejo de la Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Yucatán inició sus actividades en febrero del 2004. Los Consejeros han sido creadores y gestores al mismo tiempo de lo que a diario la Comisión realiza, han participado de manera honoraria en todas las tareas, asistido a las reuniones trimestrales del Consejo, siempre puntuales y eficientes.



Reunión del H. Consejo 30 de octubre

Participan en numerosas reuniones de trabajo para generar calidades. Atentos a la convocatoria, a la solicitud de apoyo y a lo que signifique Consejo o Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Yucatán.



Reunión del H. Consejo. Enero 2007.

Los H. Consejeros de la Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Yucatán merecen todo el respeto y reconocimiento por su dedicación, entrega, desinteresada labor y calidad humana. EJMM.

Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Yucatán CODAMEDY

Calle 56 N. o. 336n x 31a y 33, Av. Pérez Ponce.
C.P. 97000. Mérida, Yucatán, México.
Tel. (999) 9267835 y Fax: (999) 9263779
Email: codamed@prodigy.net.mx

Comisión Nacional de Arbitraje Médico CONAMED

Mitla No. 250 esq. Eugenia (eje 5 sur) Col. Vértiz
Narvarte C.P. 03020 Ciudad de México, D.F.
Teléfono: 01 800 7110658
Email: conamed@data.net.mx
Página Web: www.conamed.gob.mx

COPLADE.

El 23 de noviembre de 2007 se llevó a cabo la Sesión del Subcomité Sectorial de Salud, Asistencia y Seguridad Social del COPLADE. El Dr. Álvaro Quijano Vivas, Secretario de Salud y Director General de los Servicios de Salud del Estado de Yucatán coordinó los trabajos. La Comisión de Arbitraje Médico del Estado de Yucatán destacó la necesidad de incrementar medidas para monitorizar y evitar los Eventos Adversos.



Consulta Pública del Subcomité de Salud.

La Queja Médica.

La Queja Médica constituye una parte de los derechos de la sociedad, representa un indicador de la satisfacción del usuario y de la calidad de la atención médica. El estudio de los elementos involucrados,



Simposio CONAMED.
México, D.F. 4 de Diciembre de 2007.

los factores precipitantes o las condiciones que la provocan, permitirá generar acciones tendientes a evitarla o disminuir su frecuencia, así como fortalecer los principios científicos y bioéticos que rigen la práctica médica. **Dr. E. Espinosa y Macín. Subcomisionado A*.**

CMAM. CONAMED.

En Mazatlán, Sin. se llevó a cabo la Décima Sesión del Consejo Mexicano de Arbitraje Médico (CMAM) del cual forma parte esta Comisión Estatal. El Subcomisionado Médico Nacional Dr. José Meljem Moctezuma,



XI Reunión del CMAM, 22 de Nov. 2007
Mazatlán, Sinaloa.

dio a conocer los avances que tienen las Comisiones Estatales para atender las quejas provenientes de las instituciones federales, como son el IMSS y el ISSSTE. El Presidente de la Comisión de Seguridad Social de la H. Cámara de Diputados, en el Simposio realizado por la CONAMED los días 3 y 4 de diciembre en la Ciudad de México, presentó los avances que tiene el análisis que se lleva a cabo en el Congreso, respecto a dos proyectos de Ley para transformar a la CONAMED en un organismo con personalidad jurídica y patrimonio propios y con autonomía tanto técnica como administrativa. **Lic. G. Albornoz Amézquita. Depto. Jurídico.**

Actividades.

Se ha constituido un grupo de expertos médicos, odontológicos y de enfermería que permitirá intercambiar experiencias y emitir opiniones especializadas. Con la participación de directores de instituciones médicas de salud y el personal directivo de los departamentos de asistencia y orientación al usuario de las instituciones públicas de salud, se realizaron mesas de trabajo



Mesa de Trabajo con los Departamentos de Orientación al Usuario del Sector Salud.

para analizar los motivos de las quejas, sus circunstancias y para proponer alternativas de solución. Se trabaja sobre la queja médica como elemento de Gestión de Calidad en la Atención Hospitalaria

Informe 2007. CODAMEDY.

El 22 de enero del 2008 se presentó el Informe Anual correspondientes al período enero a diciembre de 2007. Se atendieron 266 asuntos, de los cuales 72 correspondieron a inconformidades médicas.

Dr. C. A. Rosado Guillermo. Subcomisionado B*.